

MTV-Heim in Salzgitter-Bad brennt lichterloh Ursache und Schadenshöhe noch nicht bekannt

Von Horst Körner

SALZGITTER-BAD. Das MTV-Vereinsheim in Salzgitter-Bad ist gestern Abend fast völlig ausgebrannt. Mehr als 90 Feuerwehrleute bekämpften das Feuer und konnten nach etwa einer Stunde die Flammen eindämmen.

Die Feuerwehr wurde kurz nach 19 Uhr alarmiert. Als nach zehn Minuten die Wache II aus Salzgitter-Bad am Vereinsheim ankam, schlugen die Flammen bereits aus dem Dach des Hauptgebäudes. Einsatzleiter Harald Jordan berichtete, dass die Einsatzkräfte es noch geschafft hätten, einen Schäferhund aus dem brennenden Gebäude zu retten. Die Suche nach einem zweiten Hund musste abgebrochen werden.

Zur Brandzeit herrschte leichter Westwind, der den Rauch in Richtung Jahnstraße zu den anrückenden Einsatzkräften trieb, was die Arbeit erschwerte. Erschwerend war auch, dass die schmale Straße die einzige Zufahrt ist. Gelöscht wurde rund um das Vereinsheim mit C-Rohren und einem B-Rohr von der Drehleiter aus. So gelang es verhältnismäßig schnell, die Flammen einzudämmen. Über die Ursache des Feuers und die Schadenshöhe lagen bis zum gestrigen Redaktionsschluss noch keine Angaben vor.

MTV-Vorsitzende Anja Wolfgram-Funke teilte gestern Abend mit, dass alle Unterlagen in der Geschäftsstelle durch den Brand zerstört seien und der Sportbetrieb nun zunächst ruhen müsse.

Salzgitter Zeitung: 31. Dezember 2011, Salzgitter Lokales, Seite 17
© Braunschweiger Zeitungsverlag, 2012